



COMPTE RENDU DE SEANCE

du 29 Avril 2025
Salle du Conseil

Étaient présent(e)s : Blandine BENARD / Joëlle BRABAN / Danielle LERET / Annick POMMIER / Michel BUREAU / Mario DE ALTIS / Jean Marc DURAND / Gérard IZQUIERDO / Patrick MORIAUX .

Étaient absent(e)s : Xavier DUCASSE / Gilles CHRISTOL / César MESTRE PALLEJA excusés

Début de la séance à 16 h 04 Le compte rendu du 25 mars est approuvé à l'unanimité.

Réponses aux questions posées autour des espaces verts

1) Est-il prévu d'installer des bancs dans le jardin de la biodiversité ?

- Il n'y aura pas de bancs installés dans le jardin de la diversité toutefois des bacs seront prévus pour semer des plantes aromatiques

2) Est-il prévu de réinstaller les épouvantails ?

- Non pas pour le moment, peut être plus tard dans l'année.

3) Pourquoi l'eau du lac de la Rogère a t'elle récemment pris une couleur verte ?

- Le verdissement du lac de la Rogère est certainement dû à des micro algues. Celles-ci se développent du fait des matières organiques présentes dans l'eau comme par exemple la présence de pain mais également la stagnation de l'eau.

Questions posées

- Sur le lac de la Rogère, existe t'il un regard d'évacuation avec filtre ainsi qu'une circulation d'eau en amont et en aval,

Trottoirs dangereux

- pour les personnes ayant un équilibre fragile certains trottoirs présentent une dangerosité du fait de leur déformation par des racines comme par exemple avenue du Square (côté avenue du Parc) ainsi que avenue du Colombier entre le Centre Commercial et la rue Souchard.

- De plus ce passage manque d'éclairage plus gênant pendant la période hivernale.

La fontaine

- La fontaine devant l'entrée du centre culturel a été réparée.

Problèmes de réparation de véhicules sur la voie publique :

- Les membres du CDS constatent de plus en plus de réparations automobiles (vidanges et autres bricolages) sont effectuées sur la voie publique, notamment rue de Leuille et rue des Capettes. Ces derniers posent la question de savoir où sont jetés les huiles et autres résidus.

Travaux sur le village

- Plusieurs chantiers ont lieu actuellement sur le village par l'entreprise COLAS.
La déviation rond point de Bondoufle vers St Michel "les Montatons" est un plus pour notre village. Nous constatons qu'au niveau des feux tricolores, pour rejoindre la Croix Blanche, les camions semi remorques sont obligés de tourner large et d'empiéter sur la voie de gauche avec le risque de détériorer le trottoir.

Centre Commercial

- la réouverture du salon de coiffure est prévue prochainement

Affichage sauvage sur le centre commercial

- Un affichage sauvage s'est développé sur le pilier et vitre du local proche de la boulangerie.

- Lors d'une visite les membres du CDS ont constaté que ces affiches avaient été retirées.

- Afin de mettre fin à cet affichage sauvage le conseil des Sages souhaiterait l'installation d'un panneau d'affichage ouvert à tous. Son lieu d'implantation reste à définir éventuellement sous le passage du Centre Commercial.

Les Charcoix

- Suite aux découvertes sur les Charcoix, la commune n'a pas encore reçu les devis des deux organismes de recherches archéologiques.

Fin de la séance à 17 h 30 .

Prochaine réunion du Conseil des Sages

- mardi 27 mai 2025 à 16 heures

- mardi 24 juin 2025 à 16 heures

*R
é
f
é
r
e
n
t*

*m
a
i
r
i
e*

:

*P
a
t
r
i
c*